
Conselho Municipal de Meio Ambiente - CONSEMAC

Ata da Câmara Setorial Permanente de Educação Ambiental

Rio de Janeiro, 27 de novembro de 2012
Presentes:
Danielle  Simas(CEA/SMAC),  Liana  Pettengill(COMLURB),  Elvira  Lúcia  (SME), 
Nassim  Boukai(CONSEMAC),  Marco  Antônio(SENGE/RJ),  Marcelo  Silva(SMU), 
Renata D’Acri(CEA/SMAC), Nielma Lopes(Instituto Terra Azul), Lúcia Glat(Instituto 
Moleque Mateiro), Jorginaldo de Oliveira(REARJ) e William Vilar(CANSEMAC).

Ausentes: CRBio (falta justiuficada) e SMH

Hoje tivemos como ouvintes as representantes Nielma Lopes do Instituto Terra Azul e a 
Lúcia Glat do Instituto Moleque Mateiro (sócia fundadora), houve um breve relato das 
ações elaboradas por esses Institutos, o primeiro citou o projeto “Arredores das Escolas” 
e o “Recicla Gigória” - direcionado para a coleta seletiva explicando que o arrecadado é 
destinado a cooperativas credenciadas ao INEA, o segundo faz trabalho de Formação de 
Educadores Ambientais, além de outros direcionados às escolas, informou que chegou a 
fazer  um  trabalho  com  a  disciplinarização  da  Educação  Ambiental  contando  essa 
experiência para o grupo. 

Danielle Simas começou a reunião apresentando a Renata D’Acri, nova integrante de 
sua equipe, que veio da SME para assumir o cargo de Subgerente de programação do 
Centro de Educação Ambiental da Secretaria de Meio Ambiente. 

Seguindo com a pauta, Liane fez a leitura da ata do dia 13 de novembro e a Danielle 
Simas leu o Art. 4º da minuta com a proposta de regulamentação da Lei nº 4.791/08, 
para aprovação dos membros da CTEA. 

Danielle Simas convidou todos à participarem da reinauguração do CEA Jequiá, que 
acontecerá no dia 06 de dezembro às 10h e para a reunião do CONSEMAC do dia 11 de 
dezembro, às 9h, além, de informar a todos sobre o Grupo de Trabalho do Jequiá e 
convidar os interessados a participarem, foi feito o pedido a Profª.Elvira que a mesma 
informe algum representante da 4ª CRE para participar também. 

Foi sugerido pelo Marco Antônio a participação dos membros dessa CTEA no Conselho 
de Municipal de Educação, quando houver a apresentação da minuta de regulamentação 
da Lei nº 4.791/08, a Profª. Elvira Lúcia disse que se informará sobre o procedimento do 
Conselho Municipal de Educação para depois repassar aos membros da CTEA. 

Próxima reunião: 17 de dezembro de 2012, sala de reuniões da SMAC.
Pauta: Definição, pelos membros, sobre o melhor dia da semana para as reuniões da 
CTEA.

Relatora: 
Danielle Simas
Renata D’Acri


